
東日本大震災から 2年 

〜みんながスポーツで笑顔になれる、そんなニッポンをつくろう。〜 

 

震災から２年、改めて被災地復興に対して「スポーツで何ができるのか？」

が問われていると感じています。 

震災後、何度か被災地に伺わせてもらい私が感じたことは、被災地の復興に

必要なのは「街の元気や灯り」であり、その源となるのは、「子供達の元気や活

気」だということです。元気や活気があふれている姿とは、まさに「子供達の

笑顔」だと思います。その「子供達の笑顔」を見て、周りにいる多くの人々に

「笑顔」が生まれる。そんな素敵な笑顔のつながりが、計りしれない大きな力

を生み出し、復興への活力になっていくとのだと信じています。 

これからも SPORTS JAPANアンバサダーとしてスポーツを通して被災地そして

日本全国の元気の源になる「子供達の笑顔」につながる様な活動をしていきた

いと考えています。 
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